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Leitstelle Bitterfeld 

 

Herr Northoff 

Herr Northoff bemängelt, dass die Wirtschaftlichkeitsprüfung ohne Erläuterung ausgehändigt 
wurde und teilt Herrn Bock mit, dass er in der BWV-Ausschusssitzung am 12.07.2022 eine 
ausführliche Erläuterung dieser Berechnung durch den Fachbereich Strategisches 
Controlling erwartet. 
 
Antwort FB 68 Bau 
Herr Bock hat Frau Lindner, zuständige Sachbearbeiterin im Fachbereich Strategisches 

Controlling und Erstellerin der Wirtschaftlichkeitsprüfung, über die erforderliche Teilnahme 

am BWV-Ausschuss am 12.07.2022 informiert. 

Frau Lindner ist eingeladen worden. 

 
Baumaßnahme: Abbruch Turnhalle Völkerfreundschaft 
 
Frage Herr Northoff 
In Bezug auf das Abbruchmaterial der Turnhalle Völkerfreundschaft fragt Herr Northoff, ob 
die großen Betonklötze vor Abtransport zerkleinert werden und bittet um Auskunft. 
 

Antwort FB 68 Bau 
Die Betonklötze wurden vor Abtransport auf der Baustelle zerkleinert. 

 

Berufsbildende Schule, Außenstelle Köthen – Glasfaseranschluss 
 
Frage Herr Schönemann  
Herr Schönemann bezieht sich auf seine Anfrage aus der BWV-Ausschusssitzung am 
18.05.2022 und erkundigt sich noch einmal nach dem Sachstand bezüglich des 
Glasfaseranschlusses an der Berufsbildenden Schule, Außenstelle Köthen. 
Gemäß Aussage des Herrn Schönemann können nur Sekretariat und Direktor auf W-LAN 
zugreifen. Herr Schönemann möchte wissen, ob bzw. wann die Nutzung durch die Schüler 
erfolgen kann. 
 
Antwort FB 68 Bau 
Der Glasfaseranschluss wurde gelegt. 
Der Glasfaseranschluss wird nur in Raum 13 (PC-Kabinett) genutzt. Es bestehen keine 
weiteren Verbindungen im Schulgebäude. Über ein Provisorium sollen in Zukunft Lehrer an 
das Glasfasernetz über W-Lan angeschlossen werden. 
Der Direktor und das Sekretariat haben einen eigenen DSL-Anschluss über Kupferkabel. 
Schüler haben aktuell keinen Internetzugang. Sie bekommen erst Internetzugang im 
Rahmen des DigitalPakts Paket 2. Die Außenstelle der BbS in Köthen ist im Plan für 2023 
vorgesehen. Allerdings ist bereits zum jetzigen Zeitpunkt ein Verzug von ca. 18 Monaten zu 
verzeichnen (unklare Aufgabenstellung, Vergaberüge). 
 
Grundsätzliches zum DigitalPakt (Bund): 
 
Es gibt 5 Pakete: 1.) Schnelles Internet am Gebäude (Glasfaser) 

2.) Ausbau der Netzwerkinfrastruktur in den Schulen   
3.) Beschaffung Endgeräte für Schüler 
4.) Beschaffung Endgeräte für Lehrer 
5.) Administration 
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Private W-LAN-Nutzung während der Pausenzeiten 
 
Frage Herr Northoff  
In diesem Zusammenhang stellt sich Herrn Northoff die Frage, wie die Nutzung in Zukunft 
überhaupt geplant ist. Soll W-LAN nur für schulische Zwecke zur Verfügung gestellt werden 
oder dürfen die Schüler während der Pausen das W-LAN auch privat nutzen ? 
Herr Bock teilt mit, dass diese Entscheidung bei der Schulleitung liegt. 
Da Herr Northoff dies anzweifelt, sagt Herr Bock zu, sich mit dem Fachbereich 
Schulverwaltung zu besprechen und eine Antwort zur Niederschrift zu geben. 
 

Antwort FB 68 Bau 
Nach Rücksprache mit dem FB Schulverwaltung sollen voraussichtlich zwei Netze installiert 

werden, ein Hauptnetz und ein Gastnetz. 

Vornehmlich ist das Netz für pädagogische Zwecke gedacht. Allerdings soll es möglich sein, 

dass die Schüler das Netz auch anderweitig nutzen können, was je nach Schule von der 

Schulleitung entschieden wird. 

 

Nachweise Baukostenerhöhungen 
 
Frage Herr Northoff  
In Bezug auf die Aussage des Herrn Bock hinsichtlich der gestiegenen Baukosten möchte 

Herr Northoff wissen, welche Unterlagen bzw. Nachweise im Hinblick auf die Steigerung von 

Materialkosten o. ä. gefordert werden. 

 
Antwort FB 68 Bau 
Siehe Anhang zur Anlage 1 – Schreiben Landrat an Investitionsbank Sachsen-Anhalt 

 

Budgetangaben Baukostenerhöhungen 

 

Frage Herr Northoff 

Des Weiteren bittet Herr Northoff um Angabe, um wieviel Euro die Baukosten bei den 

einzelnen Maßnahmen gestiegen sind. 

 

Antwort FB 68 Bau 
Es ist vorgesehen, die Budgetangaben im Baubericht / Kostenzusammenstellung um die 

ursprünglich kalkulierten Eigenmittel zu ergänzen. 

Gemäß Aussage der Haushaltssachbearbeiterin im FB 68 ist dies allerdings erst nach der 

Haushaltsplanung möglich, also ab der BWV-Ausschusssitzung am 22.09.2022. 

 

Allgemeines 

 

In diesem Zusammenhang tritt Herr Northoff mit der Bitte um Beschaffung von  
Bau-Schutzhelmen für die Ausschussmitglieder an die Verwaltung heran.  
Siehe Anhang zur Anlage 1; Mail Fachbereich Recht / Kreisangelegenheiten 
 

Auf Anfrage einiger Kreistagsmitglieder bezüglich der Besichtigung der Sekundarschule 

„Völkerfreundschaft“ Köthen bittet Herr Northoff im Nachgang der Sitzung die Verwaltung, 

bei zukünftigen Baustellenbesichtigungen die Kreistagsmitglieder darüber zu informieren. 

Diese Bitte wurde durch den FB 68 Bau an das Büro Kreistag herangetragen. 

Siehe Anhang zur Anlage 1; Mail Fachbereich Recht / Kreisangelegenheiten 


